

Le Congrès Pédagogique National se tient au Venezuela



Caracas, 17 juillet (RHC-PL)- Le Congrès Pédagogique National du Venezuela se poursuit dans ce pays sud-américain : plus de mille enseignants du Venezuela et de pays invités débattent de la qualité de l'éducation et du rapport de l'enseignement à l'intégration régionale et à la défense de la souveraineté.

Au cours d'une intervention, le vice-ministre cubain de l'Éducation Rolando Forneiro, invité par le comité d'organisation, a signalé que les enseignants des pays latino-américains et caribéens doivent lutter pour défendre l'indépendance de leurs pays face aux agressions possibles et réelles.

Rolando Forneiro a mis l'accent sur la nécessité de renforcer la formation continue et il a insisté sur l'importance des programmes scolaires et des infrastructures.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62851-le-congres-pedagogique-national-se-tient-au-venezuela>



Radio Habana Cuba